

Liebe Schützenfamilie,

wir freuen uns die Jugend unserer Diözese hier in Brühl begrüßen zu dürfen. Als einer der ältesten Bruderschaften im Rheinland heißen wir Euch recht herzlich willkommen. Um fast 600 Jahre alt zu werden, muss man Traditionen bewahren. Um aber bestehen zu bleiben, muss man mit der Zeit gehen und sehen das Schützen mehr sind als ein Brauchtumsverein. Wir wollen unserem Namen gerecht werden und unsere Welt schützen. „Die Zukunft liegt in Deinen Händen“ - wir helfen Dir dabei!



Frank Pohl  
(Vorsitzender)



Peter Sechtem  
(Brudermeister)